
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●第三十八話● 

関東営業所の立ち上げに 

より、南関東から北関東の 

お客様の両拠点間の輸送を 

担う定期便は安定した受注を 

頂けるようになり、台数も増やし

運営も軌道に乗った。 また関東進出で恩恵を受けたもう１ つ

の成果として、東海（静岡）と北関東を結ぶ「セット便輸送」が

生まれたことも大きい。 ２０２４ 年問題に代表される準長距離以

上の労働時間制限による “運べなくなる現象”を解決する為

に、輸送の中間地点で乗務員を交代させる運行方式の採用は

現在では珍しくないが、約１２ 年前ではまだ珍しい方式であっ

た。 当セット便輸送は、中間地点の関東営業所（神奈川）で乗

務員を交代し、東海と北関東を結ぶ運行（１ 運行を大型トラック

１ 台と２ 名の乗務員でおこなう体制）を実現させた。 当時、運

送会社はメーカー企業と違い売る商品が無いという事に問題

意識を持ち、何とかして独自の商品を持ちたいと幹部社員と考

えた末に、「トリプル ＷＩＮ ルート」（お客様良し、乗務員（社員）

良し、企業良し）を実現できる商品と位置付けて ３ 種類の運行

方式（定期便・混載便・セット便）を採用した。 現在関東営業所

では、小口エリア配送（ルートで日々配送する共同配送便）も

実行し、また混載便も実現出来たので、トリプル ＷＩＮ ルートの

３ つの運行を成し遂げた事になる。 この成功体験を全社にも

取り入れ、「ＭＥＬ リレー輸配送」という独自のネットワーク構築

に向けて、北関東から関西・北陸を結ぶ運行方式の完成に向

けて計画を推し進めていて、その完成は ２０２８ 年である。 

（つづく）  いつもありがとうございます。 

               2024.10.18 代表取締役 橋口智規 

社長メッセー
ジ

「ヘェ～」で終わる雑学

うぐいす譲の男性版のことを 

「カラスボーイ」という 

2024年 10月号 

せっかくのご馳走も、おいしく味わえなければ、それこそ味気ないも 

の。 そうした「おいしく味わえない」味覚障害を訴える人が増えています。 

味覚障害の原因は、心因性によるものや全身の病気によるもの、口腔内の病

気や服用している薬の副作用などが挙げられますが、一番多いのは亜鉛不

足だと言われています。 亜鉛は私たちにとって必要不可欠なミネラルで、味の

センサーと言われる口腔内の「味蕾（みらい）」が新陳代謝する際に必要で

す。 その亜鉛は日本人に不足しがちな栄養素なのです。 そして亜鉛は体の中

で作ることのできない栄養素です。 

 

1. 調味料を多く使うようになった 

2. 食べていない時も口の中に苦みなどを感じる 

3. 何を食べてもまずく、食欲が低下し体重が減った 

4. いつもと違う味がする 

5. 塩味がとがった感じがして不快に思う 

6. 何を食べても味が全くしない 

7. 特定の味がしない 

 

牡蠣や煮干しなどの魚介 

牛肉などの肉 

海苔やワカメなどの海藻 

ゴマやカシューナッツ 

ココア 

食欲の秋、意識して摂取しましょう！ 

味覚障害のセルフチェック 

い
つ
も
の
Ｙ
家 

もう無いの？ほんとに無いの～？あと
ちょっとだけ。えっどうしてもだめ～？      
もう少しな      らいい？おり
こうにす                るからボク           
にだけ         ちょっとさ
～。            ご主人            
優し            いから 
きっと                      くれる 
               よね？ 
                             ね？ 

きゅるん

くぅ～ん

今日の分はもう終わりか～  

４コマ劇場 
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9月号当選者発表！！（27名の応募がありました☆）                       次回プレゼントはこちら♪      

★コーヒーギフト   ➡ 

★焼津節元詰合せ  ➡ 

★オロナミンC     ➡ 

★静岡県産 新茶  ➡ 

★静岡県産 新茶  ➡ 

アンケート用紙は各拠点の回収袋 または 広報委員へお渡し下さい。 応募〆切り11/11（月） 

佐藤 勇輝さん 

吉川 美帆さん 

逢阪 善一さん 

帆﨑 麗さん 

前原 裕樹さん 
☆カゴメ 野菜フルーツ国産プレミアムジュース・・・・・・・・・・ １名様 

☆金澤兼六製菓 兼六の華 煎餅詰合せ・・・・・・・・・・・・・・・・１名様 

☆大塚製薬 ボディメンテドリンク500㎖ ×24本・・・・・・・ １名様 

☆ホテイフーズ 缶詰6缶セット・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１名様 

☆ビール共通券 816 円× 2枚・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１名様 

 

 

○従業員のインフルエンザ予防接種 

費用を 全額助成 します。 

病院指定はありません。 

各自医療機関で接種した後、 

領収証（原本）を各拠点長経由で 

総務へ提出して下さい。 

提出〆切は 

 ２０２5年１月3１日（金） です。 

        ※詳細は配布物や掲示物等で 

ご確認下さい。 

○禁煙 プロジェクト2024始動 

かねてから従業員の健康増進に取り組む中で、本社敷地内に

火気厳禁のＨＡＺＭＡＴ WAREHOUSE（危険物倉庫）が完成

する事をきっかけに禁煙 に乗り出しました。 

最終目標の 全社敷地内 ・ 全車両禁煙 に向け、段階的に実行

すべく全社共通の【喫煙ルール】を制定いたしました。 

●全社敷地内 ・ トラック車内は 

  ①紙タバコ禁止 

②各所指定の喫煙場所以外では禁煙 

●社用車（乗用車）内は禁煙 

●就業時間内喫煙ルール 

    ➢拠点ルール 

      ①10：00～10：30の間の10分間 

      ②12：00～13：00（昼休み） 

      ③15：00～15：30の間の10分間 

    ➢乗務員ルール 

      ①運転しながらの喫煙は禁止 

      ②喫煙は停車し休憩・休息中に 

      ③拠点に戻ってからは拠点ルールに従う 

※既に敷地内全面禁煙になっている拠点は現状維持です。 

まずは簡単に自己紹介☆彡 

出身    奈良県 

趣味    ドライブ・食べ歩き

ゴルフ（少々） 

こう見えて（！？）学生時代

の趣味はお菓子作りでした

(〃∇〃) 

２３ 歳の頃、飛脚マークの〇〇急便に中途採用で入社した

のをきっかけに、そこからずっと運送業界に携わっています。 

入社後すぐにあった１ 週間泊まり込みでの研修が、高校の

部活かと感じるくらい激しいもので、入社 ２ ヶ月で１2 ｋｇ 痩せ

た記憶があります…。 ひと昔前はもっと…(꒪ཫ꒪; )！！ 

３0 歳手前で次のステージに向かう事を決意し、関東圏か

ら九州圏まで拠点を持つ外食物流に特化した某物流会社へ

転職。 中京地区の営業所に配属され、物流スキルの倉庫管理

から、配送部門における現場・人財・数字のマネジメントを1か

ら学びました。 学生時代は野球しかしておらずPCはろくに使

えない、数字も分からない。 2４ 時間稼働のセンターでの忙し

過ぎる毎日、何もかもが初めてでしたが、負けずにいい結果を

２ 年連続で出せた時は嬉しかったです。 それ以上にたくさん

の失敗をしましたが、そこから学びがたくさんありそれが成長

に繋がったと感じています！ 

ご縁があり丸総に入社し７ ヶ月が経ちます。 前職とは扱う

物も考え方も違う中で戸惑いも多くありましたが、現在は関東

地区で皆さんからいろいろなことを教わりながら日々業務に

あたっております。 今までの経験を活かし、丸総全体がもっと

良くなる様に微力ながらお役に立てたらと思います。 引き続き

よろしくお願いいたします。 

ＭＥＬ 

    と    イベート     輸送 

 

次のバトンはだれの手に!? 

次回は 逢阪さん のご指名で 

総務室 兼 安全品質推進室 室長の 

鈴木 健吾 さんです！！ 

今回は 浦安営業所 所長の 逢阪 善一 さん！！ 

2017年 
石垣島で現地の人と 


